

## Pressemitteilung

Angela Schaupp  
Telefon 07141 148-2006  
Telefax 07141 148-3000  
angela.schaupp@ksklb.de

19. September 2024

# Für gleiche Bildungs-Chancen von Anfang an

**Kreissparkasse unterstützt benachteiligte Schulanfänger im ganzen Landkreis mit Schulranzen-Sets im Wert von 14.000 Euro**

LUDWIGSBURG – Viele Kinder fieberten einem neuen Lebensabschnitt – ihrer Einschulung im September – entgegen und bastelten fleißig an ihren Schultüten. Auch der Schulranzen wird mit den Eltern schon Wochen vorher anprobiert und ausgewählt. Als Erstklässler tragen sie ihren neuen Schulranzen voller Stolz. Was aber, wenn sich eine Familie das finanziell nicht leisten kann? Ein wertiger Schulranzen inklusive der benötigten Materialien wie Turnbeutel und Mäppchen kostet mittlerweile etwa 200–240 Euro. Auch im Landkreis Ludwigsburg übersteigt dieser Betrag das Budget zahlreicher Familien.

Damit alle Schülerinnen und Schüler von Anfang an die gleichen Startbedingungen haben, ein sicheres Selbstwertgefühl und Lust am Lernen entwickeln, wurde die Aktion „Schulstart“ vom Kreisdiakonieverband ins Leben gerufen. Dabei erhalten Familien, die nicht das nötige Geld für die teure Erstausrüstung haben, materielle Unterstützung in Form von Schulranzen-Sets. Auf der Basis der eingegangenen Spenden wurden vom Kreisdiakonieverband über viele engagierte Kooperationspartner Schulranzen-Sets namhafter Hersteller zu Vorzugskonditionen erworben und mit weiterem Schulmaterial befüllt. Die Kreissparkasse Ludwigsburg hat die Aktion mit 14.000 Euro auch in diesem Jahr wieder unterstützt.

„Bereits seit fünf Jahren setzen wir uns dafür ein, den Kreisdiakonieverband Ludwigsburg mit hochwertigen Erstklässler-Sets im ganzen Landkreis zu versorgen. Bisher hat die Kreissparkasse Ludwigsburg rund 1.000 Schulranzen beigesteuert. Das Schöne und Wichtige dabei ist, dass sich die Kinder „ihren“ Ranzen selbst aussuchen dürfen und davon ausgehen, dass der Ranzen von den Eltern für sie gekauft wird. Denn alle Kinder sollten die gleichen Chancen auf Bildung und gute Startbedingungen haben. Neben der ‚Schulstart-Aktion‘ unterstützen wir auch

Sprachförderkurse, Ferienbetreuungen und Schullandheimbesuche. Es gehört zu unserer Geschäftsphilosophie, dass sehr viel von dem, was wir als Finanzinstitut erwirtschaften, den Menschen im Landkreis wieder zugutekommt – so haben wir im vergangenen Jahr rund 600 gemeinnützige, nachhaltige Projekte mit fast vier Mio. Euro gefördert“, berichtet Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg.



*BU: Gemeinsam mit Diakon Martin Strecker (2.v.r.), Geschäftsführer Kreisdiakonieverband Ludwigsburg, und anderen Förderern übergab Isabel Kurz (links), Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, die Schulanzen-Sets an Erstklässler aus bedürftigen Familien.*

*Foto: Kreisdiakonieverband Ludwigsburg*